

## MSC Melanjutkan Rencana untuk Memperbarui Versi Standar Perikanan

- Perubahan teknis akan dikeluarkan pada Juli 2024 untuk membuat Standar lebih dapat diterapkan oleh perikanan yang saat ini berupaya menuju sertifikasi.
- Tinjauan holistik akan dilakukan dengan pakar independen, dan setiap perubahan yang direncanakan pada tingkat kinerja yang diperlukan akan dikonsultasikan secara publik dan diuji secara ekstensif sebelum implementasi penuh.
- Sebagian besar perikanan yang saat ini bersertifikat MSC dapat terus menggunakan Versi 2.01 dari Standar hingga November 2030, memberikan waktu persiapan yang lebih lama.

Marine Stewardship Council berupaya mengatasi tantangan yang muncul dan teridentifikasi dari penerapan praktik Versi 3 Standar.

Jelas bahwa Versi 3 Standar Perikanan merupakan hasil dari proses konsultasi dan pengembangan kebijakan yang intensif selama empat tahun, dengan kemajuan besar pada aspek lingkungan, akan tetapi tantangan signifikan terungkap dalam penerapannya. Kepedulian pada kemampuan perikanan untuk memenuhi persyaratan data dan informasi, dan kesiapan lembaga pengelola belum memiliki semua data yang diperlukan untuk memenuhi persyaratan Kerangka Persyaratan Bukti (Evidence Requirements Framework/ERF) yang baru sangat diperhatikan.

Untuk itu upaya sejauh ini adalah, Standar yang ada akan diamandemen pada Juli 2024, setelah persetujuan dari Dewan Pengawas MSC pada pertemuan 20 Juni. Amandemen tersebut bukan bertujuan mengubah tingkat kinerja yang diharapkan dari perikanan, tetapi untuk menangani aspek teknis danantisipasi ketidakkonsistenan antara panduan dan persyaratan. Hal ini juga akan membantu menghilangkan biaya tambahan dan kompleksitas yang tidak perlu. Ini adalah fase pertama, seperti yang diumumkan pada Januari 2024, dari rencana kerja yang lebih komprehensif.

Fase pada Juli, merupakan tinjauan yang lebih luas dan holistik. Mencakup evaluasi independen yang sebelumnya diumumkan dari ERF, dan tinjauan terhadap Kerangka Berbasis Risiko, yang digunakan untuk mendukung perikanan dengan data terbatas, guna memastikan hal tersebut berfungsi sebagaimana mestinya. Akan ada juga evaluasi eksternal terhadap proses yang mengarah ke Versi 3, dengan rekomendasi untuk menyederhanakan baik struktur Standar dan proses penetapan Standar ke depan, serta mengidentifikasi dan mengatasi masalah lebih lanjut.

Setelah tinjauan holistik tersebut, akan dilakukan konsultasi publik tentang setiap usulan yang berkaitan dengan perubahan tingkat kinerja yang diperlukan dari perikanan. Setiap perubahan lebih lanjut akan diuji secara komprehensif sebelum digunakan dalam penilaian.

**CEO MSC, Rupert Howes**, mengatakan: "Terlihat bahwa V3 yang dirilis menimbulkan persoalan menantang untuk diterapkan. Ini sangat mengecewakan. Penilai independen harus dapat menerapkan Standar dengan keyakinan dan persyaratan yang tidak ambigu bagi para pemangku kepentingan dan dapat diterapkan oleh mitra perikanan kami. Kami memiliki rencana kerja komprehensif yang memungkinkan memastikan Standar Perikanan MSC efektif dan memenuhi tujuannya."

**Ketua Dewan Pengawas MSC yang baru, Giles Bolton**, mengatakan: "MSC memainkan peran penting dalam meningkatkan manfaat lingkungan dan memungkinkan proporsi perikanan global yang semakin besar untuk melacak dan menunjukkan komitmen terhadap keberlanjutan. Board sangat memahami bahwa kami harus memiliki Standar yang sepenuhnya teruji dan memenuhi tujuannya untuk mendorong kemajuan kelautan kita, sembari tetap dapat diterapkan di lapangan."

Meskipun perikanan dapat terus memilih untuk dinilai terhadap Standar yang diperbarui, tenggat waktu telah diperpanjang untuk semua perikanan agar amandemen yang diperlukan dapat dilakukan dan diuji secara menyeluruh. Sebagian besar pendaftar sertifikasi baru akan dapat menggunakan Versi 2.01 saat ini hingga Juli 2026, dan perikanan yang sudah memiliki sertifikasi hingga November 2030 untuk mengadopsi versi yang diperbarui. Meskipun kami mengharapkan pengajuan ini selesai dalam jangka waktu tersebut, tenggat waktu mungkin diperpanjang lebih lanjut, tergantung pada hasil tinjauan dan modifikasi yang diperlukan.

Pengecualian untuk perpanjangan tenggat waktu adalah bagi perikanan yang menerapkan [Section SE](#) yang berfokus pada aturan pengendalian tangkap atau harvest control rule, yang harus menerapkan Versi 3.1 pada penilaian berikutnya. Kami akan terus memantau dengan cermat implementasi Standar yang diperbarui untuk memastikan bahwa Standar tersebut mencapai hasil yang diinginkan.

Mendasari semua ini adalah fokus fundamental kami untuk mencapai misi mengakhiri penangkapan ikan berlebihan, dengan mengakui dan memberi penghargaan kepada praktik perikanan berkelanjutan melalui ecolabel dan program sertifikasi perikanan.

<Selesai>